

Granada Hoy

 NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

 AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)

 SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | viernes, 01 de julio de 2005, 06:11

GRANADA

[el año pasado la puntuación media fue de 6,8](#)

Los alumnos obtienen un 6 de media en Selectividad

La bajada de la nota complica el acceso de los estudiantes granadinos a algunas carreras, pues compiten con estudiantes de toda España



ANA GONZÁLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. La [Universidad de Granada](#) ha registrado este año el porcentaje de aprobados más alto de su historia en los exámenes de Selectividad, un 93,08 por ciento consiguió superar las pruebas. Sin embargo, la nota media de acceso a la Universidad ha descendido considerablemente. Si el año pasado los estudiantes granadinos superaron las pruebas con una nota media de 6,8 este año la nota baja hasta el 6,08.

sole miranda
EXAMEN. Varios alumnos realizan las pruebas de este año.

Ese descenso dificultará el acceso de los estudiantes granadinos a aquellas carreras de la [Universidad de Granada](#) que ofertan un número reducido de plazas y que, por tanto, requieren una mayor nota para entrar a sus aulas.

El llamado distrito único obliga a los estudiantes granadinos a competir con alumnos llegados de toda España que también desean cursar estudios universitarios en Granada. Pese a este pequeño inconveniente, el vicerrector de Estudiantes, Rafael Díaz de la Guardia, insistió en la importancia del proceso de selección como mecanismo para garantizar que los alumnos más preparados accedan a las carreras que exijan más nota.

"Lo más importante de este proceso no es cuántos alumnos aprueban sino con qué nota, esto les va a permitir acceder a las distintas titulaciones", argumentó el vicerrector. Las notas de corte para acceder a las titulaciones con *númerus clausus* de Granada no se conocerán hasta el día 20 de julio ya que en el proceso de solicitud participan tanto alumnos granadinos como de toda España.

El proceso de solicitudes para pedir titulación se inició el pasado miércoles y se ha visto afectado por la huelga del Personal de Administración y Servicios, de ahí que el Vicerrectorado recomiende a los alumnos realizar este trámite a través de internet.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tífono: 958 809500/ Fax: 958 809511